



# “No se puede dialogar con narcodictadores”

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

**ANDRÉS PASTRANA**, expresidente de Colombia, aseguró que no está de acuerdo que se dialogue con un narcodictador en la próxima Cumbre de las Américas, como Nicolás Maduro, de Venezuela, o Daniel Ortega, de Nicaragua, quien expulsó a la Organización de Estados Americanos (OEA) de su país, pues se opone a las luchas a favor de la democracia.

En conferencia en el CEN del PAN, aseguró que en Venezuela hay una narcodictadura, por lo que no se puede entablar un diálogo con personajes que no respetan la democracia.

“En Venezuela hay una narcodictadura, los hijos o parientes de la primera dama de ese país viven en Nueva York en una cárcel acusados de narcotráfico; el jefe del Cártel de los Soles es Nicolás Maduro, eso es una narcodictadura”, detalló.

El exmandatario colombiano entre 1998 y 2002 señaló que, contrario a lo que los dictadores defienden, ellos lo hacen a favor de la libertad de expresión, el medio ambiente y la democracia; sin embargo, criticó que en esos países no se privilegia

el bienestar de las personas.

En su oportunidad, el dirigente nacional del PAN, Marko Cortés, aseguró que el Presidente Andrés Manuel López Obrador está asociado con dictadores, además que financia al régimen cubano con miles de millones de pesos, por ello, los defiende para que asistan a la Cumbre de las Américas a realizarse en Estados Unidos.

“El Presidente de México se está asociando con los dictadores, está financiando el régimen cubano; trajo médicos que nunca acreditó que lo fueran y la información es reservada, pagando miles de pesos al régimen, pero se supo que al personal se le pagaban miserables sueldos. Por ello es que el Presidente se equivoca, y se pone del lado incorrecto de la historia y de las dictaduras”, aseveró.

La secretaria de Asuntos Internacionales del PAN, Mariana Gómez del Campo, aseguró que es vergonzoso que el mandatario mexicano se ponga del lado incorrecto de la historia, y es condenable que esté del lado de los dictadores que tanto daño han hecho a sus pueblos.

endia, el narcotráfico en Colombia lo manejan los cárteles mexicanos, no los colombianos.

**ANDRÉS PASTRANA**, expresidente de Colombia, acusa a Nicolás Maduro de ser jefe de un cártel; AMLO está asociado con ellos: PAN

**“EN VENEZUELA** hay una narcodictadura, los hijos o parientes de la primera dama de ese país viven en Nueva York en una cárcel acusados de narcotráfico; el jefe del Cártel de los Soles es Nicolás Maduro, eso es una narcodictadura”

**Andrés Pastrana**  
Expresidente de Colombia

## o el tip

**Andrés Pastrana**, presidente de la Internacional Demócrata de Centro, también aseguró que hoy



EL EXPRESIDENTE colombiano (segundo de der. a izq.), flanqueado por Marko Cortés y Mariana Gómez del Campo, ayer.

Foto: Contrainteligencia